

Viernes, 20 de abril de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

25M

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La Universidad da una semana más para que se soliciten las ayudas sociales

La Universidad da una semana más para que se soliciten las ayudas sociales

El 27 de abril concluye el plazo para las becas a las matrículas y otros conceptos

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 20.04.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

COMPARTIR

El Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Granada informó ayer que el plazo de solicitud de Ayudas Sociales de carácter extraordinario se ha ampliado hasta el viernes 27 de abril.

Esta convocatoria de Ayudas Sociales, de carácter extraordinario, para el pago de matrícula y otros conceptos, está destinada a quienes cursen enseñanzas de primer o segundo ciclo, así como estudios de grado en la Universidad.

Según informó en un comunicado la responsable del departamento, Josefa González Pérez, la Universidad de Granada ha tomado esta decisión "consciente de la dificultad que muchos estudiantes tienen para hacer frente al pago de los precios públicos por matrícula, y de los problemas de diversa naturaleza que les impiden abordar gastos derivados de su condición de estudiantes, y que, por diversos motivos, no pueden acceder a ayudas del Ministerio de Educación o propias de la Universidad de Granada. Para más información y la descarga de solicitudes: <http://ve.ugr.es>.



0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS



Pie de foto

[AYER Y HOY](#) José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

El escudo de Granada hizo el ridículo

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica era de Granada

